

青商会の結成と新時代の青商会

■青商会の結成

在日本朝鮮青年商工会(以下、青商会)は1995年9月6日に結成して来年2025年で30周年を迎える。

30年という歳月が過ぎようとする今日、改めて青商会はどんな団体なのかを確認しておきたい。

青商会は民族自主の理念のもと青年商工人をはじめとする**30代の同胞青年のネットワーク**を広げ、**民族教育・経済・生活をサポート**する経済団体及び大衆団体である。そして、結成当初から貫いてきたスローガンは、「豊かな同胞社会のために!」、「子供達の輝ける未来のために!」、「広げよう! 青商会ネットワーク」だ。

青商会のミッションは、次世代の同胞社会を担う30代のネットワークを築き、その力で「**豊かな同胞社会**」を実現することともに「**子供達の輝ける未来**」を守ることである。



■新時代の青商会

人や団体が当該社会においてなすべき役割はそのポジションによって決まると言えるであろう。

今日、組織や同胞社会、在日朝鮮人運動における青商会のポジションは**<旗振り役>**であり、**<ハブ>**であると自覚している。そして、青商会が果たすべき役割は同胞社会の担い手として民族教育支援事業を中心とする在日朝鮮人運動を**<主導>**するところにある。

民族教育事業は我々の運動と同胞社会の存立と未来を左右する生命線とも言われている。

この重大な事業を青商会は託されているのだ。

■新時代・イオ!

1月27日の中央幹事会第27期第1次会议以降、2月初旬から全国でブロック別に役員研修会が行われた。

中央幹事会もそうであったが、今年全国で行われたブロック研修会はエネルギーと熱気に満ち溢れていた。

今期の運動の準備は整った。3月からはフルパワーで走るのみである。

先代が託してくれた**バトン**をしっかりと握りしめ、青商会に与えられた**ポジション**と役割を**ポジティブ**に捉え、**豊かな同胞社会**と**子供達の輝ける未来のために**猛進していこう。

組織や同胞社会の規模縮小、昔も今も変わらぬ厳しい政治社会情勢、世代交代による民族性の希薄化、ウリハッキョ生徒数の減少や運営難等、我々在日同胞を取り巻く現状はとても厳しいと言えよう。

そんな中でも青商会は、我々を信じてバトンを託してくれた同胞たちの期待、そして子供達の笑顔を守りぬくかっこいい大人たちであるために言い訳しないで汗をかき、明るく前向きに働く。

1世のオルシンたちは自分たちが食えずとも、子供達には宮殿のようなハッキョを建てようという想いでウリハッキョを創ったという話を聞いたことがある。

今日を生きる我々もそういった想いで、今日という時代を駆け抜けてみたい。青商会の運動は短期戦だが、その積み重ねが明るい未来を築くと信じてやまない。(終)

地方会長紹介

滋賀・京都
SHIGA/KYOTO

■ 滋賀新会長

金 宜相 【キム ウィサン】

1983年4月生 AGE 製薬会社勤務 事務職 職業

大阪府堺市 出身地 滋賀青商会 所属地域



- ①好きな言葉/座右の銘 ②会長を受けることになったエピソード
③思い出深い青商会活動など ④今期の決意

①cool head but warm heart

②青商会活動を長年続けてきた経緯からと前会長との契約です。

③ハンマウンパーティーの企画運営。
初めて楽しく青商会活動に企画から参加出来たため。

④滋賀青商会は真面目にコツコツ取り組むことが出来る青商会だと思っています。先輩から受け継いだ財政事業を継続し、新しく始めた事業を発展し、少しでも滋賀ハッキョに貢献出来たらと思っています。



■ 京都新会長

徐 一繁 【ソイルボン】

1984年11月生 AGE 飲食業、福祉事業 職業

京都府京都市 出身地 京都青商会 所属地域

- ①好きな言葉/座右の銘 ②会長を受けることになったエピソード
③思い出深い青商会活動など ④今期の決意

①고추는 작아도 맥다

②京都青商会をより強固な組織にするため会長を引き受けました。

③日々感じる事が青商会をきっかけに、先輩後輩が垣根を超えた関係を築き活動していることです。

④京都府青商会第20期は【러브청상회】(LOVE 青商会)としてハッセンサラン、ハッキョサラン、トンポサラン、フデサランなど全てに愛を持って、真剣にそして一生懸命取り組み活動をしていきたいと思っています。



🏠 > 全国の青商会活動をご紹介 > NEWS



愛 愛知・南青商会

📅 2/4 📍 愛知・南支部



#餅つき・豆まき

愛知・南地域青商会、毎年恒例の餅つき豆まきイベントを開催！たくさんの青商会会員家族が集まりました。鬼に変装したのは、青商会会員でしょうか！？コッポンオリたちにとっても、素敵な1日となりました。

#愛知 #南地域 #イベント



いいね! コメント シェア

西 西東京・町田青商会

📅 2/17 📍 西東京朝鮮第二



#第3回 ピッチャル

町田青商会3回目のピッチャルが行われました！卒業、卒園式を控えハッキョを綺麗にし子供達を気持ちよく送り出し、父母たちが気持ちよく迎えるために旧厨房と跳び箱のボロボロになった布の張り替え作業を行いました！

#ピッチャル #ノンストップ



いいね! コメント シェア

北 北東北青商会

📅 2/20 📍 岩手県某所



#北東北会議

北東北役員たちと東北ブロック長、中央副幹事長が岩手県内に集まり会議を行いました。この会議に岩手総連本部委員長も参席し5月に予定している一大イベント開催に向けて、慎重に念入りにアツク準備を進めます！

#ALL東北プロジェクト



いいね! コメント シェア

岐 岐阜県青商会

📅 2/25 📍 岐阜長良川競技場



#ウリ選手応援

岐阜県青商会は朝青員と一緒に【J3 FC岐阜】の試合観戦に行きFC岐阜に在籍している在日Jリーガー文仁柱選手を応援してきました！青商会では朝青と交流事業とともに岐阜県同胞社会のハブとなり文仁柱選手を応援していきます！

#国際交流 #サッカー #希望



いいね! コメント シェア

九 九州・八幡青商会

📅 2/25 📍 福岡某所



#ソフトボールモイン

快晴の中、朝青との交流事業の一環としてソフトボールモインが行われ、多くの朝青員たちが参加！ハブ、起爆剤としての役割を果たしていく上ででの第一歩となりました。9月にも同胞を含む、一大イベント予定しています！

#ソフトボール #熱い戦い



いいね! コメント シェア

神 神奈川県青商会

📅 1/29 📍 神奈川県某所



#歴代会長会合

神奈川県青商会の伝統を築き上げて来られた歴代会長方と席を共にし、当時の活動に対する経験や教訓、事業に対する熱い気持ちをお聞きする大変貴重な場となり「全力でサポートするから」と熱いメッセージをいただきました！

#歴代会長 #伝統



いいね! コメント シェア

今月号も必見！朝青紹介コーナー！
朝青から青商会へ、未来へのバトン繋いでいきましょう！

Let's検索! 今月のセセデword

「スマホのみすぎが招く」世にも恐ろしい三代弊害

「スマホ脳」と聞いてドキッとした人は多いはず。多くの人が長時間利用している自覚があるうえ、「何となく良くない」ことを感じているためではないだろうか。スマホの長時間利用で起きる3つの副作用をみていく。

リスク① 集中力や能力の低下

スマホを持っていない、もしくは持っているがまったく使わない、使用を1日1時間未満に抑えている子どもたちの多くは、平均点より高い成績を収めた。一方、1時間以上使用している子どもたちの成績は、平均点より低い傾向が見られた。「1時間以上使用している子どもが勉強していないとか、睡眠時間が足りていないだけでは」と考えたくなるが、1時間以上使用している子どもは長時間勉強して睡眠時間を確保していても、やはり平均点より低い傾向が見られたという。「ゲーム依存」やSNSにおける「いいね」もドーパミンが放出されスマホ中毒の一因となっている。

リスク② 視力低下

令和元年度学校保健統計によると、裸眼視力1.0未満の児童生徒は、小学校、中学校、高等学校で過去最多であり、子どもたちの視力の低下傾向は続いている。

リスク③ 睡眠障害やうつなど心身の不調

医学誌に掲載された、カナダの高校生を対象とした「スクリーンタイムと青少年のうつの関連性」(2019年7月)によると、SNS・テレビ・ネットサーフィンを問わず、スクリーンタイムが1時間伸びるごとに、孤独感、寂しさ、絶望感といったうつ状態のレベルが高まるという。

【今月の朝青PICK UP!】

福 Fukushima .chochong



【福島×群馬学生会合同スキーモイム】
2月23日に群馬水上ほうだいぎスキー場で群馬県学生会との合同スキーモイムが行われました！

北関東・東北ブロックのサマースクールで仲良くなった学生たちは、年末にオンラインで合同役員会議を行い、今回のスキーモイムが実現しました！

当日は短い時間の中でも学生同士より仲を深め、楽しい時間を過ごすことができました。

これからも北関東・東北ブロックの学生会活動を一緒に盛り上げて行こうという気持ちを共有するいいモイムになりました！

#福島県学生会
#朝青福島
#群馬県学生会コマッスムニダ

3月のスケジュール

日にち	時間	内容	日にち	時間	内容
3月1日	10時	大阪コッポン オリンポック	3月19日	-	東京チャリティーコンペ
3月6日	-	埼玉チャリティーコン ペ	3月21日	19時23分	ウリナラ男子サッカー ワールドカップ二次予選
3月9日	-	関東マンナム行事	3月25~ 28日	-	第2回青商会学園
3月10 日	-	兵庫チャリティーコン ペ	3月31日	11時	新潟県青商会総会
3月17 日	11時30分	北海道青商会 家族交流会	-	-	-